

Desfile de la Fiesta Ambateña se desarrolló con alegría y color

Ambato, 10 de febrero del 2016.- Entre comparsas, música, algarabía y color, vivimos nuestras fiestas. Por las calles de la ciudad, se realizó el desfile de La Confraternidad en el que se destacó la belleza ambateña.

El ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, con mucha alegría saludó a la ciudadanía y reconoció la pujanza y trabajo que realizan día a día para ser de la urbe la mejor del país.

Además, invitó a los turistas a ser parte de la Sexagésima Quinta Edición de la Fiesta de la Fruta y las Flores y a visitar durante el resto del año nuestra localidad.

“Un abrazo fraterno para mi gente. Recuerden que aquí pueden disfrutar del pan, las frutas, de nuestras Quintas (...) Encontrarán una ciudad adornada con flores, moderna y en desarrollo”, expresó la máxima autoridad de la Municipalidad.

Iveth Castro, Reina de Ambato, abrió el desfile en un majestuoso carro alegórico en forma de un jardín adornado de flores naturales. Así también lo hicieron Karina Chango, Señorita Gobierno Provincial y Gabriela Hervas; Señorita Gobierno Municipal.

Las delegaciones de otros países como Argentina, Bélgica, República Popular China, , entre otras, deslumbraron con sus bailes a los asistentes.

Vanessa Alessio, visitante de Argentina, dijo que es la primera vez que viene a Ecuador y está muy contenta por cómo la han recibido y también deslumbrada por los atractivos de la ciudad.